

# VECINDARIOS



#### THRILL ISLAND

Enfréntate a la ira de Category 6, el parque acuático más grande en altamar con seis toboganes que rompen récords. Encuentra el coraje para conquistar Crown's Edge, una prueba de valentía como nada a lo que te hayas enfrentado antes, colgando muy por encima del océano. Observa cómo los favoritos de la flota han mejorado, como Adrenaline Peak, con un nuevo giro de alto impacto en la pared de escalar. Además, nuestro campo de minigolf más alucinante, Lost Dunes. Cuando llegue el momento de recargar energías, podrás conseguir la comida más audaz para los exploradores más hambrientos, además de delicias imponentes que tendrás que escalar para probar.



#### SURFSIDE

Un vecindario en el que las familias pueden quedarse todo el día. Todo lo que podrían desear para el día más audaz en familia, está aquí. Abre las puertas de la diversión en el extenso parque acuático Splashaway Bay⁵ con toboganes, fuentes de agua y un balde enorme que mantendrá a los niños regresando por más. Diríjanse a la piscina Water's Edge para disfrutar de vistas inigualables del horizonte. Entre los juegos de arcade y los giros del carrusel, aprovecha para recargar energía en los lugares para cenar que sirven platillos que complacen a la multitud y delicias gastronómicas. Los niños de todas las edades tienen sus propios lugares para pasar el rato como el galardonado Adventure Ocean® y Social 020, un lugar exclusivo para adolescentes. Termine el día brindando por sus mejores vacaciones familiares en un nuevo lugar de reunión, que mezcla sorbos aprobados para niños y bebidas para adultos con un toque especial.



### **CHILL ISLAND**

Un oasis en la cubierta superior construido alrededor de la piscina más grande que jamás hayas visto en altamar, con 40,000 galones de asombro, tumbonas en el agua y jacuzzis elevados. Sumérgete y ordena en el primer bar dentro de una piscina de la flota, Swim & Tonic⁵M, con su propio ambiente de piscina e incluso más lugares para relajarte en diferentes jacuzzis de hidromasaje. También dirígete a uno de los cuatro bares en The Lime and Coconut®, el más grande hasta ahora, con nuestro primer bar de cócteles congelados y disfruta del ritmo de la música en vivo y los DJs en cada esquina. En el momento en que la discreción llame su nombre, el borde infinito de The Cove⁵M Pool ofrece serenas vistas al océano a solo unos pasos de distancia.



#### **AQUADOME**

Descubre el resplandeciente AquaDome <sup>SM</sup>, ubicado en la parte superior del nuevo Icon of the Seas <sup>SM</sup>. Donde te espera todo un mundo de descubrimientos sensoriales. Valientes atletas realizan acrobacias sobrehumanas bajo una imponente cascada que cambia de forma. Las opciones gastronómicas están diseñadas para deslumbrar y despertar todas tus curiosidades culinarias. Los cócteles están hechos para sorprender y deleitar. Los lugares lounge elevan tus vistas al mar a nuevas alturas.





## SUITE NEIGHBORHOOD

El lujo es cualquier cosa menos algo aburrido en Royal Suite Class, y el nuevo e innovador Icon of the Seas<sup>SM</sup> lo lleva a nuevos niveles esplendidos. A solo unos pasos de tu habitación, descubre el Suite Neighborhood, un retiro con lujos exclusivos para huéspedes de suites. Toma sol en la terraza de dos pisos o báñate en la piscina privada y el jacuzzi. Saborea la cocina de primer nivel en dos restaurantes solo para huéspedes de suites: la elegancia informal de Coastal Kitchen o la felicidad mediterránea al aire libre en The Grove. En el Suite Lounge, disfruta de bocadillos y cócteles con vistas asombrosas directamente en el corazón del revolucionario AquaDome<sup>SM</sup>.



## THE ROYAL PROMENADE

Desde el momento en que subas a bordo de Icon of the Seas<sup>SM</sup>, estarás en el corazón de la acción en el Royal Promenade, en donde regresarás una y otra vez. Quince bares, restaurantes y cafés ofrecen algo nuevo para escuchar, ver, hacer o probar en todo momento. Desde espectáculos de pub íntimos en Point & Feather hasta sensacionales cantos en Spotlight<sup>SM</sup> Karaoke. Además de los desfiles y las fiestas más grandes y divertidas. Atrapa ejes al máximo y giros de gran impacto en nuestra pista de patinaje sobre hielo más grande de la flota, Absolute Zero. También aprovecha para llevar a tus papilas gustativas a un recorrido epicúreo por los restaurantes, o lleva a todo tu grupo a un tour de bares sin parar, todo a bordo.



#### CENTRAL PARK

En Icon of the Seas<sup>SM</sup>, encontrarás nuestro Central Park<sup>®</sup> más grande y exuberante hasta el momento. Un retiro natural al aire libre donde más de 13,000 plantas y árboles tropicales se alinean en diferentes caminos y decoran cuatro paredes vivientes que se elevan en cinco cubiertas de altura. Encontrarás rincones sorprendentes por todos lados, desde elegantes restaurantes de alta cocina, hasta bares alegres y tiendas de lujo. Los nuevos establecimientos al aire libre ofrecen sorbos y bocadillos para complementar perfectamente su paseo mientras se desplaza hacia un nuevo lugar escuchando unas notas de jazz.